

MundoPecán

Lunes 4 de febrero de 2019



Foto de Juan Mazzaccaro, Mansilla, Entre Ríos.



Foto de Diana Chediack, El Chañar, Tucumán.

CAPP TRANQUERAS ADENTRO

Certificación en Buenas Prácticas Agrícolas: condición clave para exportar

La creciente preocupación de los consumidores europeos sobre la trazabilidad y la calidad sanitaria de los alimentos que consumen y el impacto ambiental en origen que genera producirlos moviliza cada vez más la opinión pública.

[Leer más >>](#)

CAPP TRANQUERAS AFUERA

¿Ante un ciclo de bajos precios de pecán en México?

En México –primer productor mundial de pecán– se percibe el inicio de un ciclo con precios bajos por un período de dos o tres años. El 23 de enero, en la segunda videoconferencia organizada por la CAPP, Conrado Rodríguez Peña abordó una serie de temas sobre comercialización.

[Leer más >>](#)

[Sitio Web](#)

[E-mail de contacto](#)

